
Verbale riunione del direttivo CAI Rivoli del 23 luglio 2014 
 

Consiglieri presenti: 

Abrate Tiziana 

Bonotto Marco 

Cavallo Pierangelo 

Durando Marco 

Gastaldo Anna 

Pauletto Massimiliano 

Usseglio Min Claudio 

 

Per la Segreteria: Pecchio Piero 

 

 

Consiglieri assenti: Abrate Franco (giustificato),  Cavallo Dario, Secondo Beppe (giustificato) 

Presidente: Marcatto Dario 

 

 

Od.g: trasloco nuova sede; comunicazioni del presidente circa l'Intersezionale. 

 

Il mercoledì 09/07/2014  è stato effettuato il trasloco grazie all'aiuto di un buon numero di volontari 

(una decina,) comprese due tedesche del DAV di Ravensburg, giunte dalla Germania in bicicletta, 

bella testimonianza di gemellaggio. Sono stati fatti tre viaggi con il pulmino affittato (103 euro) da 

Piero Pecchio. Ora però è insorto il problema che il Comune non ci ha fornito il dispositivo 

antifurto e ciò impedisce la possibilità di accedere liberamente nella sede e di sistemare gli arredi 

negli armadi. Pecchio ha contattato Tusino, segretario del sindaco, ma non ha ottenuto nulla al 

momento perchè non c'è il responsabile dell'ufficio tecnico che si occupa della faccenda. E' stata 

richiesta dal Comune una dichiarazione con i nomi di chi accede alla sede. Pecchio è andato in 

Comune per disdire la raccolta rifiuti di Via Bandiera e per fare la denuncia relativa alla nuova sede 

di via Allende ma dovrà tornare con ulteriori documenti. 

Gastaldo informa che la Croce Verde richiede i nominativi ed il codice fiscale di chi parteciperà alla 

lezione di primo soccorso del 28 settembre e quindi verrà inviata una mail ai soci tramite Piermario 

Armando indicando la data del 5 settembre come limite per l'iscrizione. 

Sabato 26 luglio  ci sarà a Bardonecchia la festa della montagna, Marcatto chiede se  qualcuno è 

disponibile a partecipare con lui allo stand. 

 Domenica 27 luglio: gita in memoria di Gianluca Spaghetto al Carrò con il CAI di Coazze il cui 

presidente Usseglio ha proposto di organizzare un pulmann. Non essendoci state sufficienti 

adesioni si andrà invece in macchina con partenza alle ore 6 dal supermercato Penny di Avigliana. 

La gite sociale del 20 luglio non è stata effettuata a causa del maltempo. 

 

Si passa alla discussione circa l'Intersezionale. Si condivide la proposta di Gili di creare un sito 

dell'Intersezionale con le gite di tutte le sezioni ma per Durando sarebbe meglio un sito comune con 

foto dei soci e relazioni delle gite e si dà disponibile a contribuire alla sua  costruzione. Altra 

proposta è quella di incrementare i buoni rifugio così come le gite intersezionali, per esempio in 

occasione dei 40 anni del Cai Pianezza. Una gita annuale organizzata da referenti di tutte le sezioni 

per le diverse discipline ( sci, ciaspole, bici...) Problemi: chi garantisce che i partecipanti abbiano le 

necessarie competenze?Le sezioni? 

Gili propone anche un trekking intersezionale, iniziativa positiva anche se difficilmente realizzabile. 

Approfondimenti tecnici quali sicuri con la neve e analoghe iniziative della scuola Giorda sono 

sicuramente da incrementare. 

Durando propone che anche le serate siano condivise tra le sezioni, si potrebbe avere lo stesso 

relatore in diverse sedi organizzate dall'Intersezionale. Altra proposta è quella di creare un database 



contenente tutti i titoli dei libri delle biblioteche  sezionali  ed entrare in relazione con la biblioteca 

del CAI. Marcatto preparerà un documento riassuntivo di quanto emerso nel consiglio da  

presentare alla tavola rotonda al rifugio Amprimo il 6 settembre. 

La riunione termina alle 23. 

 

 

 

 

 

 

La riunione termina alle ore 22.30 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


